

Magdeburg

## Ausbildungsportal in neuem Look

**[31.05.2016] Die Online-Plattform zur Berufsorientierung der sachsen-anhaltischen Landeshauptstadt Magdeburg präsentiert sich in neuem Design. Auf dem Portal können Unternehmen und öffentliche Institutionen Ausbildungs- und Praktikumsplätze anbieten.**

Farbenfroher, moderner, benutzerfreundlicher, mobil verwendbar und um einige Funktionen erweitert – so präsentiert sich ab sofort die Ausbildungsdatenbank der sachsen-anhaltischen Landeshauptstadt Magdeburg. Auf der Online-Plattform können Firmen, Initiativen zur Berufsorientierung sowie öffentliche Institutionen ihre Berufsorientierungsangebote und Ausbildungsplätze anbieten. Wie die Stadt meldet, geht das aktualisierte Portal auf eine Online-Datenbank zurück, die im Jahr 2013 im Rahmen des Projekts „Regionales Übergangsmanagement für die Ottostadt Magdeburg“ erstellt und veröffentlicht wurde. „Mit dem neuen, frischen Layout wollen wir künftig noch mehr Jugendliche erreichen und so aktiv beim Übergang von Schule, Ausbildung und Beruf unterstützen“, erklärte der Wirtschaftsbeigeordnete der Landeshauptstadt Magdeburg, Rainer Nitsche. Das Online-Angebot wird von Magdeburg mit einer City-Card-Kampagne aktiv beworben. Sprüche wie „Mach den Montag zu deinem Lieblingstag“, „Samstag und Sonntag sind für mich nur Brückentage“ oder „Endlich Montag, mir wurde schon langweilig“ sollen auf die Web-Seite aufmerksam machen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Magdeburg, Wirtschaftsförderung